

**EN FAVEUR
D'UN
EMPIRE UNI.**

Ceylan, sous la croix du Sud, produit le plus fin thé du monde, de même que

Le Canada, sous le ciel du Nord, produit une qualité de blé qui n'est pas égalé dans le monde entier.

Les consommateurs canadiens reconnaissent le mérite des Thés de Ceylan tout juste comme l'Empire dans toute son étendue reconnaît les mérites du Blé Canadien.

Epiciers, vous rencontrerez le goût de vos clients et les intérêts de votre compte de Banque en impérialisant votre département de Thés.

Vendez le Thé de Ceylan.

Aucun Thé ne donne autant de satisfaction que le Thé de Ceylan, noir ou vert.

Les Thés les plus fins dans le monde, les Thés de Ceylan, noirs ou verts.